
110 Генеральная Ассамблея -- Двадцать четвертая сессия 

-конференции и заседания в соответствии со сле
дующими рекомендациями Специального коми
тета экспертов по рассмотрению финансового по
•Ложения Организапии Объединенных Наций и 
спепиализированных учреждений: 

i) должен быть установлен порядок очеред
ности для dпределения областей и про
грамм заседаний и конференций на долго
срочной основе, 

ii) должно быть определено и принято во 
внимание наличие необходимых людских 
и материальных ресурсов для обслужи
вания конференций, 

iii) должны быть определены и учтены фи
нансовые возможности организаций и го
сударств-<~ленов в отношении покрытии 

расходов, необходимых для проведения 
конференций, 

iv) конференции одного и того же органа 
или конференции аналогичного характе
ра должны проводиться с надлежащими 

интервалами 34 ; 

13. просит Генерального секретаря предста
,вить Генеральной Ассамблее на ее двадцап, 
пятой ,сессии расписание конференций на 1971 г. 
_и предварительные расписания конфере1-щий на 

.1972 и 1973 гг.; 

14. отмечает, что Экономический и Социаль
·ный Совет уже добился 011ределенного успеха в 
·сокращении числа заседаний своих вспо;,.,10га

тельных органов, как об это,1 говорится в пунк
тах 615~629 его доклада, за период с 3 авгу
ста 1968 г. по 8 авrуста 1969 г. 3\ и что Совет 
по торговле и развитию изучил предложения 

относительно улучшения аппарата Конференции 
Ьрганизации Объединенных Наций по торгов
ле и развитию 36, и настоятельно призывает оба 
эти органа продолжать усилия по сокращению 

числа заседаний вспомогательных органов, не 
нанося ущерба эффективным позитивны:\-! вида'-! 
дея_тельности по программам, представляющим 

неоспоримую ценность; 

15. принимает к сведению замечания Объ
единенной инспекционной группы, содержащие
ся в пункте 198 ее доклада 37 , относительно не
обходимости улучшения существующей в Орга
низации Объединенных На1\ий системы прове
дения совещаний и просит ее представить через 
соответствующие каналы доклад, Генеральной 
Ассамблее на ее двадцать пятой сессии, изло
жив свои соображения о возможном улучшении 
системы, применяемой Организацией Объt'дИ
ненных Наций при подготовке и издании доку
ментов до, во время и после заседаний, вклю-

34 Там же, двадцат1, первая сессия, Приложения, 
пункт 80 повестки дня, докумt>нт A/634:J, 11у11кт 104 k. 

35 Там же, двадцать четвертая сессия, Дополнс1ше )',& 3 
(А/7603 и Corr.l). 

36 Там же, Дополнение № 16 (А/7616), част,, третья, 
rJ1aвa VI. 

37 Документ А/7576 и Corr.1, Прило,Кt'1111L'. 

чая сессии Генеральной Ассамблеи, а также об 
организации работы во время таких заседаний. 

1836-е пленарное заседание, 
16 декабря 1969 года 

2610 (XXIV). Доклады о ревизии расходован.ия 
средств специализированными учрежде

ния ми и Международным агентством по 
атомной энергии 

Генеральная Ассалtблея 

принимает к сведению доклады о ревизии 
рас\одования за год, закон,швшийся :31 декаб
ря 1969 r., участвующими учреждениями-испол
нителями средств, ассигнованных по счету тех

нической помощи Программы развития Органи
!ащш Объединенных Наций 38 и но счету 
Специального фонда Программы развития Орга
низации Объединенных Наций 39, а также заме-
11ания Консультативного комитета 110 админи
страт11вныl\1 и бюджетным вопросам 1ю этим 
:юкла;1,ам 40 . 

1836-е пленарное заседание, 
16 декабря 1969 года 

2611 (XXIV). Административная и бюджетная 
координация между Организацией Объ
единенных Наций, специализированными 
учреждениями и Международным агенте r
вом по атомной энергии 

Генеральная Асса,,иблея 

1. принимает к сведению доклады Консуль
тативно1·0 комитета по административным 11 
бюджетным вопросам о проблемах координациi1 
общего характера 41 и об административных 
iJюджетах на 1970 г. специализированных уч
реждений и Международного агентства п1) 
атомной энергии 42 ; 

2. просит Генерального секретаря нанравип, 
:юклад по вопросам координации общего ха

рактера ответственным руководителям с11ец11а

iIЮированных у 11реждений и Международного 

;11·е11тства по атомной энергии через ко11сультс1-
гив111,1й aIIПilpaт Административного 1шмитет,1 
1ю координации, а та1<же членам Комитета по 

11рограмме и координации, Комиссии ревшоров 
11 Объединенной 11нспе1<ционной группе для 11х 
11нфор:1,1ации; 

:3. просит далее Генерального секретарн на
нравить ответственны\-1 руководителям с1н·ци

алюированных у 1 1режден11й и Международного 
агентства по атомной энергии :~амечанин Кон
сультативного комитета но административны~r 

зн Официальные отчеты Генерально1i Ассамблеи, rJва-
1/цат1, четвертая ссссuя, Дополнение .N~ 27 (Л/7627). 

:и Там же. Допо,1нсн11с ,Nb 28 (А/7628). 
40 Там же, два1)4ать четвертая сессия, Прrиоженuн, 

11\ нк г 79 1ю1н'стю1 ;:~,ня. документы А/788:3 н Л/7884. 
41 TaJ1 же, пункr 80 повссткн дня, документ Л/7805. 
42 То.11 же. докумс1п ЛПНIН 



Резолюции, принятые по ,!!Окладам Пятого комитета 111 

и бюджетным Gопросам, содl:ржащиеся в гла 
ве III его доклада об административных бюд
жетах на 1970 г. 

1836-е пленарное заседание, 
16 декабря 1969 года 

2612 (XXIV). Международная школа 
Организации Объе,диненных Наций 

Генеральная Ассамблея, 

рассмотрев доклад Генерального секретаря 13 

и приложенный к нему доклад Совета попечите
лей Междун_ародной школы Организации Объ
единенных Наций, а также соответствующий до
клад Консультативного комитета по администра
тивным и бюджет,ным вопросам 44 , 

ссылаясь на свои резолюции 1102 (XI) от 
27 февраля 1957 г., 1297 (XIII) от 5 декабря 
1958 г., 1439 (XIV) от 5 декабря 1959 г., 1591 
(XV) от 20 декабря 1960 г., 1727 (XVI) от 
20 декабря 1961 г., 1853 (XVII) от 19 декабря 
1962 г., 1982 (XVIII) от 17 декабря 1963 г., 
2123 (ХХ) от 21 декабря 1965 г., 2176 (XXI) от 
9 декабря 1966 г., 2358 (XXII) от 19 декабря 
1967 г. и 2477 (XXIII) от 21 декабря 1968 г., в 
которых она, в частности, признала роль Меж
дународной школы Организации Объединенных 
Наций как фактора в наборе и сохранении 
международного персонала, подтвердила, что 

предоставление необходимых помещений шко
ле целиком отвечает интересам Организации, и 
выразила надежду, что будет обеспечена фи
нансовая платежеспособ1юсть школы, 

отмечая решение Совета попечителей присту
пить к строительству новых школьных зданий на 
участке, расположе11яом на 25-й улице на восточ
ной стороне, на основе субсидий, предоставлен
ных для этой цели, 

отмечая с удовлетворением решение Фонда 
Форда о выделении дополнительной субсидии в 
размере 4 млн. дол.л. в фонд на строительство 
новых помещений при условии, что будет до
.стигнут существенный прогресс в создании фон
да развития в сумме 5 млн. долл., 

отмечая мнение Генерального секретаря и 
Совета попечителей о том, что необходимо 
создать фонд развития в сумме 5 млн. долл. для 
финансового обеспечения новой школы, а также 
~охранить плату за обучение детей в пределах 
возможностей их родителей, которые являются 
членами персонала Организации Объединенных 
Наций и делегаций; 

учитывая рекомендацию о том, что кроме до

бровольных взносов в фонд развития в _размере 
примерно 350 ООО долл., уже обещанных или 
выплаченных за последние годы 44 правитель
ствами, и поступлений, ожидаемых от предпо
лагаемого внеочередного выпуска марки, по-

43 Там же, пункт 85 повестки дня, документ А/7583. 
44 Там же, документ А/7814. 

требуется примерно еще 2 млн. долл. из источ
ников Организации Объединенных Наций в те, 
чение последующих трех или четырех лет вместе 

с оставшейся суммой, которая, как предполага
ется, будет получена из внешних частных источ
ников, с те;,,.1 чтобы достичь целевой суммы в 
5 млн. долл., 

сознавая, что добровольные 
тельств не оправдали надежд, 

ранее принятых резолюциях, 

взносы прави

выраженных в 

убежденная в том, что для создания фонда 
развития в размере 2 млн. долл. и для стимули
рования добровольных взносов, а также для 
того, чтобы обеспечить дальнейшее поступление 
средств для строительства постоянных помеще

ний, будет оправданным коллективный B;iнuc 
всех государств - членов Организации, 

отмечая, что школа испытывает дефицит в 
'65 ООО долл. на текущий учебный год, 

1. ожидает скорейшего начала фактического 
строительства постоянных помещений Междуна
родной школы Организации Объединенных На
ций на участке 25-н улицы на восточной сто
роне и завершения его к 1972 г.; 

2. уполномочивает Генерального секретаря 
приступить без задержки к подготовке выпуска 

и распространению памятной марки Организа
ции Объединенных Наций, чистые поступления 
от продажи которой он уполномочивается ас
сигновать фонду развития Международной шко
лы Организации Объединенных Наций и фонду 
капитального развития Международной школы 
в )I(еневе: 

:з. решает в принципе выделить 2 млн. долл. 
в фонд развития Международной школы Орга
низации Объединенных Наций в течение четы
рех лет и, в частности, сделать первоначал'ьный 
взнос в 500 ООО 'долл. из регулярного бюджета 
на 1971 г., и отмечает также, что ежегодные 
субсидии на покрытие текущего дефицита шко
лы будут постепенно сокращаться по мере соз
дания фонда развития; 

4. предлагает внести дополнительные добро
вольные взносы в фонд развития Международ
ной школы Организации ОбъединеННl:!IХ Наций 
из частных источников и в этой связи одобряет 
предложение Генерального секретарs~ о том, что
бы рекомендовать Совету попечителей создать 
комитет фонда развития, в который входили 
бы видные деятели, и пост_ilвить перед ним 
задачу добиться путем долгосрочных мер обес
печения к 1973 г. целевой суммы в 2 млн. долл. 
в форме частю,1х поступлений; 

5. постановляет внести 65 ООО долл. в фонд 
Международной школы в 1970 г. для покрытия 
дефицита, ожиш:1Рмогn R текущем учебном 
году; 

Ь. просит l енерального секретаря информиро
вать Генеральную Ассамблею на ее двадцать 


